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Protokoll der Generalversammlung des FC Vals 

 

Freitag, 06. August 2021 

20.00 Uhr im Hotel Rovanada 

 

 

 

 

Traktanden 

1. Begrüssung 

2. Wahl der Stimmenzähler 

3. Genehmigung des Protokolls der letztjährigen GV 

4. Neumitglieder und Mutationen 

5. Entgegennahme der Jahresberichte 

• des Vizepräsidenten 

• des Kassiers und der Rechnungsrevisoren 

6. Weiterentwicklung des FC Vals 

7. Beschlussfassung über Anträge 

• des Vorstandes 

• der Mitglieder 

8. Beratung und Genehmigung des Jahresprogramms 

9. Festsetzung Jahresbeiträge 

10. Ehrungen 

11. Verschiedenes 
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1. Begrüssung 

Der Vizepräsident eröffnet die Generalversammlung des FC Vals um 20:10 Uhr im Hotel Rovanada. 

Die Sitzung wurde ordnungsgemäss einberufen. Von der Versammlung werden keine weiteren 

Einwände zu den Traktanden geäussert. Zu Beginn hält die gesamte Versammlung eine 

Schweigeminute für die in diesem Vereinsjahr verstorbenen langjährigen Vereinsmitglieder Alfred 

Rieder und Thomas «Gionni» Tönz. 

Von der Versammlung entschuldigt haben sich: 

Ivo Berni 

Jürg Tönz 

Reto Loretz 

Matthias Derungs 

Fritz Gadient 

Dario Tönz 

Marco Kühne 

Markus Furger 

Urs Rieder 

Pius Berni 

Gabriel Jörger 

Maurus Berni 

 

2. Wahl der Stimmenzähler 

Als Stimmenzähler wird von der Versammlung Raphael Stauffacher vorgeschlagen und einstimmig 

gewählt. 

 

3. Genehmigung des Protokolls der letztjährigen GV 

Das letztjährige Protokoll wurde im Vorfeld der Generalversammlung per Mail verschickt. Von der 

Versammlung gibt es keine weiteren Einwände dazu und es wird einstimmig genehmigt. Der 

Vizepräsident bedankt sich beim Aktuar für das Schreiben des Protokolls. 

 

4. Neumitglieder und Mutationen 

Der Versammlung wird mitgeteilt, dass Marlies Hubert, Ceserina Berni und Andreas Schmid aus dem 

Verein ausgetreten sind. Neumitglieder werden keine bekannt gegeben. 

 

5. Entgegennahme der Jahresberichte  

Der erste Bericht wird vom Vizepräsidenten vorgetragen. Dabei blickt er auf das vergangene 

Vereinsjahr zurück. Aufgrund des Coronavirus wurden in diesem Vereinsjahr diverse Anlässe des FC 

Vals abgesagt. Das wöchentliche Juniorentraining konnte im Herbst aufgrund von Corona nicht 

durchgeführt werden. Der «Sanachlas» und die «Schmutzlis» durften keine Haushalte besuchen. Die 

Kinder konnten aber im «Schafchroma» besucht werden. Der Sporttag sowie das Grümpi fielen 
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ebenfalls dem Coronavirus zum Opfer. Erst im Frühling konnten die Kinder wieder ins 

Juniorentraining gehen. An 7 Trainings wurde den Kindern die Freude am Fussball vermittelt. An 

dieser Stelle bedankt sich der Vizepräsident bei Filipe und Marco für das Leiten der Trainings und 

ihren Einsatz für den FC Vals. Zum Schluss teilt der Vizepräsident der Versammlung mit, dass bis zum 

jetzigen Zeitpunkt noch kein Präsident gefunden werden konnte. 

Den zweiten Bericht trägt uns der Kassier Jan Hubert vor. Er informiert die Versammlung darüber, 

dass im vergangenen Vereinsjahr ein Verlust von 2`465.- gemacht wurde. Der Grund für diesen 

leichten Verlust ist, dass durch Corona die Haupteinnahmequelle das Grümpi abgesagt werden 

musste und somit kein Gewinn erzielt werden konnte. 

Auch im kommenden Jahr muss mit einem Verlust gerechnet werden, da das Grümpi wiederum 

abgesagt werden musste. 

 

Die Jahresrechnung wurde von den Revisoren geprüft. Der Rechnungsrevisor Paul Mittner schlägt der 

Versammlung vor die Rechnung anzunehmen. Die Jahresrechnung wird von der Versammlung 

einstimmig angenommen, was den Kassier somit entlastet. 

 

6. Weiterentwicklung des FC Vals 

Der Vizepräsident teilt der Versammlung mit, dass Jose sein Amt als Schiedsrichter für den FC Vals 

niederlegt. Er war während acht Jahren für den FC Vals als Schiedsrichter aktiv. Die Versammlung 

sowie der Vorstand applaudieren ihm dafür. Der FC Vals kann dadurch noch für das kommende Jahr 

Mannschaften melden. Der Vizepräsident informiert die Versammlung darüber, dass in der 

kommenden Saison noch zwei Juniorenmannschaften unter dem Namen des FC Vals gemeldet sind.  

Weiter informiert er die Versammlung, dass die Junioren, welche in der IG Surselva spielen dies noch 

für die kommende Saison 2021/22 unter dem Namen des FC Vals tun können. Falls diese Kinder auch 

in Zukunft in der IG spielen wollen, müssen sie sich nach dieser Saison einem anderen Verein aus der 

IG Surselva anschliessen. Die Eltern dieser Kinder werden durch den Vorstand informiert. Bei den 

Kindern handelt es sich um Livio Illien, Fortunat Meier, Elias Rieder, Lina Rieder, Nicolas Rieder, Alina 

Athmetbasic, Melina Athmetbasic, Valentina Albin. 

Ein weiterer Punkt, welcher angesprochen wird, ist der Fussballplatz. Die Versammlung wird darüber 

informiert, dass der Chef der Valser Mineralquellen AG den Vorstand des FC Vals informiert hat, dass 

gewisse Projekte einer allfälligen Fabrikerweiterung, welche den Fussballplatz betreffen könnte, am 

Laufen sind. Genauere Projekte sollen im Frühling 2022 auf dem Tisch liegen. Der Chef der Valser 

Mineralquellen AG betont aber ebenfalls, dass noch überhaupt nichts entschieden ist, ob überhaupt 

etwas gemacht wird. Er wird den Vorstand des Vereins weiter auf dem Laufenden halten.  

Der Vizepräsident gibt der Versammlung bekannt, dass sich im nächsten Jahr der Kassier Jan Hubert 

sowie der Vizepräsident Michael Rieder sich nicht zur Wiederwahl stellen werden.  

Nun wird eine Diskussion in der Versammlung gehalten, wie die verschiedenen Wege des Vereins in 

der Zukunft aussehen könnten. Aus der Versammlung wird die Frage an den Vorstand gerichtet wie 

dieser die Zukunft des Vereins sehe. Der Vorstand erläutert, dass er der Meinung ist, dass in 

absehbarer Zeit keine aktive Mannschaft gestellt werden kann. Zusätzlich stellt sich die Suche nach 
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Vorstandsmitgliedern als schwierig heraus. Eine mögliche Variante ist eine Zusammenschliessung mit 

einem anderen Verein. Der Juniorenfussball soll gesichert werden.  

Von der Versammlung werden ebenfalls Wortmeldungen gemacht. Eine Sportvereinigung kann 

angestrebt werden. Kleinfeld auf der unteren Platzhälfte, welche im Winter als Eisfeld genützt 

werden kann. Eine Umfrage aller Vereinsmitglieder soll gemacht werden, um herauszufinden, wie 

das Interesse am Verein und der Zukunft des Vereins ist. Erwin Berni erklärt sich bereit dem Vorstand 

zu helfen, welche Fragen dabei gestellt werden könnten. Es wird gefragt wie viele Vereinsmitglieder 

der FC Vals besitzt. Jan teilt der Versammlung mit, dass sich aktuell 97 Clubfreunde und 61 

Passivmitglieder im Verein befinden. Weiter soll sich der FC Vals mit den anderen 

Sportvereinspräsidenten (EHC, Skiclub, Damenturnverein) austauschen, ob eine Zusammenarbeit 

angestrebt werden soll. 

 

7. Beschlussfassung über Anträge 

Die Versammlung stellt den Antrag, dass der Vorstand eine Vereinsumfrage zu den Werten des FC 

Vals machen soll. Und dies in naher Zukunft. Dieser Antrag wird einstimmig angenommen.  

Weiter wird der Antrag gestellt, dass der Vorstand mit den Präsidenten, der anderen Sportvereinen 

von Vals zusammensitzt und Gespräche über eine allfällige Zusammenarbeit führt. Auch dieser 

Antrag wird einstimmig angenommen. 

Vom Vorstand werden keine weiteren Anträge gemacht. 

 

8. Beratung und Genehmigung des Jahresprogramms 

Herbst / Winter / Frühling    Vereinsausflug 

06.12.2021     St. Nikolaus 

Winter      Sporttag 

09./10. Juli 2022    Grümpi 

05. August 2022    GV 

Der Vorstand fragt die Versammlung an, ob jemand Interesse hat einen Vereinsausflug zu 

organisieren? Das Interesse ist jedoch nicht vorhanden und so wird im nächsten Vereinsjahr auf 

einen Vereinsausflug verzichtet.  
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9. Festsetzung der Jahresbeiträge 

Der Vorstand schlägt der Versammlung die folgenden Beiträge vor: 

Passivmitglieder    20.- 

IG Junioren     150.- 

Clubfreund     40.- 

Die Versammlung genehmigt diese Jahresbeiträge einstimmig. 

 

10. Ehrungen 

Ehrungen stehen in diesem Vereinsjahr keine an. 

 

11. Verschiedenes 

Der FC Vals überreicht dem langjährigen Schiedsrichter Jose ein Geschenk und zeigt ihm so seine 

Dankbarkeit für all die Jahre. 

Auch Filipe erhält ein Geschenk des FC Vals für seinen Einsatz als Juniorentrainer. Da er aber nicht 

anwesend sein kann, wird Thomas Jörger ihm das Geschenk persönlich übergeben. 

Zum Schluss bedankt sich der Vorstand bei allen, die auch in diesem Jahr den Verein tatkräftig 

unterstützt haben. 

 

 

 

 

Ende der Sitzung 21.50 Uhr 

 

 

Der Aktuar  

 

 

Thomas Jörger 


